



Hard Rock- bayrisch!

Deutsch

Die "Höllensbriada" gibt es seit Ende 2013. Hier haben sich vier Musiker aus dem Landkreis WM-SOG und dem Ostallgäu zusammengefunden um erdige Rockmusik in ungekünstelter Form und fernab aller aktuellen Hypes und Strömungen zu spielen.

Den Zuhörer erwartet harter Riff - Rock der stark beeinflusst ist vom Hard Rock und Heavy Metal der 70/80er Jahre.

Genauso roh wie die Musik sind auch die Texte. Sie handeln vom schonungslosen Alltag, dem immerwährenden Geschlechterkampf und

üblen Abstürzen im Nachtleben. Immer mit einem Augenzwinkern erzählt.

Im Dialekt zu singen, mal allgäuerisch, mal oberbayrisch - so wie d'r Schnabel g'wachsen isch - ist für die "Höllensbriada" die natürlichste Form der Kommunikation.

Die "Höllensbriada" sind laut und ehrlich. Es geht um Spaß, schwitzen und Rock'n'Roll!

English

The Band „Höllensbriada“ exists since 2013. Four musicians from different regions of southern bavaria assembled, to play rockmusic in its rawest form besides all current hypes.

The audience can expect pure hard rock. Riff for Riff! We're talking about Old School Rock and Metal heavily influenced by the Bands of the 70/80s.

Just as raw as the music are the lyrics. The songs are about the relentless everyday life, the never ending struggle between man and woman and about nights full of drinking and partying.

You can experience the music's lyrics in various dialects from all around the region. The „höllensbriada“ are loud and honest. It's all about fun, sweat and Rock and roll



Bandmitglieder:

Boris Scheifele - Gesang / Bass
Dani Zizek - Gitarre / Gesang
Markus Heilmeyer - Gitarre
Tobias Sailer - Schlagzeug

Pressekontakt:

Metalmessage PR
Homepage: www.metalmessage.de
E-Mail: promotion@metalmessage.de

Links:

Homepage: www.Hoellenbriada.de
Facebook: www.Facebook.com/Hoellenbriada
Bandcamp: www.hoellenbriada.bandcamp.com/
Soundcloud: www.Soundcloud.com/hoellenbriada
YouTube: www.youtube.com/channel/UCy9lg-3uoZi6Feg-hcWs6tA
Backstagepro www.Backstagepro.de/hoellenbriada

Veröffentlichungen:

Musikvideo zu „z'East A Halbe“ - https://youtu.be/8w8PGD2NWVM	11.Oktober.2015
„Höllenbriada - Harte Zeit“ Album	05.März.2016
Ja Woher? Live im Backstage - https://youtu.be/GGTMJs_t5KQ	22.März.2016

Tourdaten:

Datum	Location
08.Oktober.2016	Rockcafe Kiss, 72379 Hechingen
04.November.2016	Schäfterwirt, 86986 Schwabbruck
23.Dezember.2016	Heavy X-Mas Night, Juze Kaufbeuren, 87600 Kaufbeuren
17.Januar.2017	Plutonium Klub, 94342 Straßkirchen

Kontakt Daten:

Name:	Markus Heilmeier
Telefon:	+49 173 806 444 0
E-Mail:	info@hoellenbriada.de